

Wir haben uns am Samstag, den 24. Februar auf den Weg nach Fell gemacht, weil wir unsere Brieffreunde endlich einmal kennenlernen wollten. Seit dem 2. Schuljahr schreiben wir uns Briefe.

Als erstes haben wir zwei Kennlernspiele gespielt und alle hatten dabei Spaß. Unsere Brieffreunde haben für uns leckeren Kuchen gebacken, den wir dann gegessen haben.

Danach sind wir rausgegangen und haben mit unseren Freunden gespielt und die Jungen Fußball. Als nächstes sind wir reingegangen und haben gebastelt, Spiele gespielt und dann waren die herrlichen zwei Stunden zu Ende. Alle sind fröhlich und glücklich nach Hause gefahren.

Luisa und Sophia, Klasse 3a

